

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Refleksi Feminisme Pada Tokoh Katherine Aragon Dalam Novel The Constant Princess Karya Philippa Gregory
 Jumlah Penulis : 2 (dua) orang
 Status Pengusul : Ketua

Identitas Jurnal Ilmiah : a. Nama Jurnal : Diglosia : Jurnal Pendidikan Kebahasaan dan Kesusastraan Indonesia
 b. Nomor ISSN : 2549-5119
 c. Vol. No. Bln. Thn : Vol. 6 No. 1 (2022)
 d. Penerbit : Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia, Universitas Majalengka
 e. Jumlah Halaman : 13 Halaman

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat) :

Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak adar unsur plagiasi
2	Linieritas	Sangat sesuai

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			1,8
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			5,8
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6			5,8
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			6			5,8
Total = (100%)			20			19,2
Kontribusi pengusul:	$60\% \times 19,2$					11,52
Komentar/ Ulasan Peer Review :						
Kelengkapan kesesuaian unsur	Sudah sesuai dengan bidang dan keilmuan					

Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Pembahasan sangat baik sesuai dengan kondisi yang diperlukan saat ini
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Data dan Informasi sudah baik dan Terbaru / Mutakhir
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Baik sekali terindek Sinta 4

Penilai



(Dr. Yoga Pratama, S.S., M.Pd.)

NIDN : 0322088603
Unit kerja : Fakultas Bahasa dan Budaya Universitas Darma Persada
Bidang Ilmu : Bahasa dan Sastra Inggris
Jabatan Akademik : Lektor (300)
Pendidikan Terakhir : Strata Tiga (S3)